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PRETON … scusate il disagio 

 
Molti di noi si sono accorti che ormai da circa 15 giorni lavorare è ancora più complicato. 
Questa volta non facciamo riferimento a “time tables” varie o similari ma all’impossibilità proprio di 
lavorare con il PC che da quando lo si accende al mattino a quando lo si spegne la sera non fa altro che 
andare in “crash” ad ogni nuovo lancio di qualunque applicazione !!!! 
 
Ebbene abbiamo scoperto il motivo di tutto questo malfunzionamento che i colleghi sono obbligati a 
sopportare nella quotidianità del loro lavoro che preme, come sempre, per le scadenze ravvicinate. 
 
Il motivo del disservizio è l’installazione, sui vari client, del programma PRETON il cui scopo principale 
dovrebbe essere quello di ottimizzare i costi delle stampe ottenendo un risparmio sul consumo dei 
materiali, ma anche, come viene pubblicizzato dalla casa produttrice, dare la “tracciabilità completa dei 
processi di stampa – ciascun job ciascun utente”. 
 
Cosa dobbiamo aspettarci prima o poi? Un solerte responsabile che ci viene a fare le pulci su quanto 
stampiamo? Non vogliamo fare demagogia ma vorremmo evitare un giorno di dire che noi lo avevamo 
previsto. 
 
Se poi un rappresentante dei lavoratori si permette di fare le uniche due cose che ha in suo potere per 
cercare di aiutare i colleghi anche nei “piccoli” problemi di lavoro, ovvero segnalarlo all’azienda e 
contemporaneamente aprire un ticket per capire cosa succede, viene anche tacciato, dall’azienda 
stessa, di “strumentalizzare un indubbio disagio avuto dai colleghi”. 
 
Sarebbe interessante saper un giorno quanto denaro UGIS (o il gruppo) ha risparmiato con questo 
prodotto … naturalmente al netto di quanto sono costate le licenze per tutta UGIS (o per tutto il 
gruppo) … di una cosa siamo certi che per i disservizi dei colleghi qualcuno sarà premiato 
abbondantemente per l’idea avuta … speriamo che il premio sia almeno inferiore al risparmio 
dell’azienda!!!! 
 
Come organizzazione sindacale continueremo a vigilare perché le cose restino nell’ambito delle regole 
scritte e come sempre Vi terremo informati su quanto accade nella nostra azienda 
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